

Satgas Marinir HABEMA Hadirkan Kebahagiaan Lewat Yankes Gratis di Kampung Keikey

Jurnal Agung - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 24, 2024 - 17:09



YAHUKIMO- Dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat Papua, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir di bawah Komando Operasi HABEMA melaksanakan kegiatan **Pelayanan Kesehatan (Yankes) Gratis** untuk warga Kampung Keikey, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Selasa (24/12/2024). Kegiatan ini menjadi wujud nyata komitmen TNI dalam membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat, khususnya di bidang

kesehatan.

Dipimpin oleh Letda Mar Alter dari Pos Bravo, tim medis Satgas Yonif 6 Marinir memberikan pelayanan kesehatan menyeluruh, meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, hingga edukasi mengenai pola hidup sehat. Layanan ini dirancang untuk menjawab tantangan akses kesehatan yang dihadapi masyarakat setempat.

Antusiasme warga terlihat sejak pagi, dengan banyaknya penduduk yang hadir untuk memanfaatkan layanan ini. Salah satu penerima manfaat, Mama Ria Turnib, yang mendapatkan pengobatan untuk penyakit flu, mengungkapkan rasa syukur atas perhatian dan bantuan dari Satgas.

“Terima kasih Komandan Marinir. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati,” ucap Mama Ria dengan penuh haru.

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho, menyampaikan bahwa pelayanan kesehatan ini sejalan dengan misi TNI untuk tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga mendukung percepatan pembangunan di Papua, termasuk aspek kesehatan.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menambahkan, “Inisiatif pelayanan kesehatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. Kami berharap kegiatan ini dapat membantu meringankan beban masyarakat sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.”

Melalui program seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir tidak hanya menjaga keamanan wilayah tetapi juga menciptakan dampak positif yang dirasakan langsung oleh masyarakat. Harapannya, program pelayanan kesehatan ini menjadi langkah kecil yang membawa perubahan besar bagi kesejahteraan warga Kampung Keikey dan sekitarnya.

TNI hadir untuk rakyat, menciptakan harmoni dan harapan di Bumi Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho